

永い間の懸案であった青梅線の複線化と五日市線の電化問題は去る十八日関係市町村長と東鉄局長との懇談会、漸く見透しつき、今年度から拝島・福生、福生・東青梅・東青梅・青梅と3ヶ年計画で実施されることになり、この工費六億五千円。又五日市線の電化も実際に六千六百万円でそれ実現されることになった。

青梅線複線化漸く見透しつく

福生新聞

発行所
福生町志茂映画館前
福生新聞社
電話福生422・574
発行人 川上作司

毎年御好評を戴いてあります
夏の婦人ワンピース
大量入荷いたしました

タケシマヤ
TEL 259

鏡と額縁
おくりもの
記念品に最適
三井漆器

福生駅前 電話四四八番



新横田基地司令官着任

レイ・バンダイバ一大佐



日の出村長 志茂氏辞職
再出馬を声明

日の出村長志村忠雄氏は去る十二日辞職、来る六月一日執行の村長選挙に再出馬するとの声明を発表した。なお日の出村の村長選挙は来る五月十六日告示されるが今のところ对抗馬として出馬するものなく、志茂忠雄氏の独走とみられる。

志茂忠雄氏声明

日の出村長志村忠雄氏は去る十二日辞職、来る六月一日執行の村長選挙に再出馬するとの声明を発表した。なお日の出村の村長選挙は来る五月十六日告示されるが今のところ对抗馬として出馬するものなく、志茂忠雄氏の独走とみられる。

永い間の懸案であった青梅線の複線化と五日市線の電化問題は去る十八日関係市町村長と東鉄局長との懇談会、漸く見透しつき、今年度から拝島・福生、福生・東青梅・東青梅・青梅と3ヶ年計画で実施されることになり、この工費六億五千円。又五日市線の電化も実際に六千六百万円でそれ実現されることになった。

現される見透しとなった。こゝで問題になるのはこの工事費を関係地元市町村で鉄道利用債を消化することであるが、この八億円に余る利用債の消化は現在の貧弱な市町村財政としては、どうにもならぬので、関係市町村長は早速都府県を訪問、都の全面援助方針打診したところ副知事の意向としては

沿線にある受益者事業団体に出来得る限りの協力を求め、不足分は都側が持つてもよいとの意向を示したので、関係市町村長は五日市線の電化も、青梅線の複線化も非常に明るい見通しを持つに至り、近く受益者事業団体と利用債消化問題について接渉を始めることになつた。

一、新生活運動の継続的推進。

一、建設事業 村内都道の改修に

重きを置き 補助工事は村費と

促進。

一、更生関係

云染病の予防の見地から廢除

地通過が著しく増加している為観

理と人畜処理の問題を都の町村

として取り上げて行きたい。

一、老人クラブの円満な推進。

一、教育問題 老朽校舎の改築と給食場の新設等。

一、五日市線の電化と村内への工

場父は病院誘致。

五日市町議会

議長 横本鶴藏 副議長 串田八十八氏

会員

